

## Schützengesellschaft Ziefen – Nachwuchs Bericht vom Schnupperschiessen 2016

## Der Schiesssport ist bei der Jugend beliebter denn je!



Konzentration, Koordination, Ausdauer und Disziplin, um nur die wichtigsten Attribute zu nennen, machen den Erfolg im Schiesssport aus.

Die **Schützengesellschaft Ziefen** hat am Donnerstag, 7. April 2016, bereits zum 18. mal zum Schnupperschiessen eingeladen.

Und siehe da, es kamen 20 interessierte Jugendliche, davon 6 Damen. Nach der Begrüssung durch den Vereinspräsidenten Peter Räuftlin und Nachwuchsleiter Ruedi Bolliger hat der Schützenmeister Balz Recher die jungen Schiessinteressierten in einem kurzen technischen Lehrgang über den Zielvorgang und die Sicherheitsaspekte beim Schiessen auf 300m informiert.

Mit grossem Engagement und einer gesunden Portion Ehrgeiz haben die Teilnehmer das Programm von 3 Probe- und 12 Wettkampfschüssen, betreut durch die anwesenden Schützenmeister der SG Ziefen, absolviert. Dabei konnte bereits das eine oder andere Talent gesichtet werden.

Im Anschluss an den sportlichen Teil und die Rangverkündigung, hat die Schützengesellschaft Ziefen den Teilnehmern das beliebte Nachtessen Hörnli mit Gehacktem offeriert.

Die Schützengesellschaft Ziefen hat in den vergangenen zwei Jahrzehnten in ihren Nachwuchskursen rund 50 Jugendliche ausbilden dürfen und so auch die Kontinuität im Verein sicherstellen können. Mit 40 Aktiv- und 12 Nachwuchsschützen ist die SG Ziefen einer der aktivsten und erfolgreichsten Schützengesellschaften im Baselbiet.